

Große Herausforderungen im Schuljahr 2020/21

Es war ein – sagen wir mal – besonderes Schuljahr und gleich für 102 SchülerInnen und 6 Lehrpersonen war es außerdem das erste Jahr an der MS Egg.

Laufende Änderungen im Stundenplan: voller Präsenzunterricht – Übernahme von Stunden für karezierte Kollegin A – 2. Lockdown mit Homeschooling – Übernahme von Stunden für karezierte Kollegin B – voller Präsenzunterricht – 3. Lockdown mit Homeschooling – Schichtbetrieb – voller Präsenzunterricht.

Nachdem alle Schulen beim 1. Lockdown im Frühjahr 2020 praktisch ins kalte Wasser geworfen wurden, haben wir uns auf einen möglichen weiteren Lockdown intensiv vorbereitet: Konzept der 6 Ebenen der Kommunikation, Gesamtfortbildungen für den ganzen Lehrkörper, interne Schulungen, viele Einzelfortbildungen über die Virtuelle PH, Ankauf von Lizenzen (Schoolfox, Lernprogramme), Portalumstellung von edhu.school auf Microsoft Teams, Einführung in Microsoft Teams für alle SchülerInnen in den ersten Schulwochen, Leihgeräte (Dank den BWS), Konzept Digitale Grundbildung.

Außerdem wurden Kameras für alle Klassen angeschafft, um den Unterricht nach Hause zu übertragen und dort denselben Stundenplan wie in der Schule zu fahren. Für diese ganzen Maßnahmen wurde die MS Egg im Mai 2021 vom Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung als eEducation Expert.Schule ausgezeichnet.

Im Herbst – vermutlich aber etwas später – sollen nun alle Erst- und ZweitklässlerInnen ein Windows Tablet erhalten. Der Selbstbehalt beträgt ca. 120 €. Dafür geht es aber auch in den Besitz des Kindes bzw. der Eltern über. Dieses Tablet soll aber – neben Heften, Büchern, Schreibsachen... – nur eines von vielen „Werkzeugen“ für den Unterricht sein.

Beim Projekt „Wir radeln nach Kenia“ wurden 200 Fahrräder gesammelt, um sie zusammen mit Fußballschuhen, Sportbekleidung u.a. in Zusammenarbeit mit „Gebrüder Weiss – Air & Sea“ nach Malindi/Kenia zu transportieren. Die Initiatorinnen des Vereins „PAMOJA - mitanand“, die Lehrerinnen Elisabeth Felder und Sandra Fischer, beabsichtigen nämlich dort eine Fahrradwerkstätte aufzubauen, um Kindern und Jugendlichen den langen Schulweg zu erleichtern.



Auch heuer mussten alle Projektwochen und Sportbewerbe abgesagt werden. Als kleinen Ersatz dafür konnten wir im Juni neben den jährlichen Sporttagen, dem Wandertag und dem Trendsportfestival wenigstens noch ein paar Lernhaus-Projektstage durchführen: Pfahlbauten, Hochseilgarten, KZ Dachau, Bavaria Filmstudios, Felbers Schiefes Haus, inatura, BO-Exkursionen...

Im Schulgarten wächst und gedeiht es. In Kooperation Mittelschule – Sozialzentrum ist dort nun auch ein rollstuhlgerechtes Hochbeet geplant.

Danke dem Elternverein und allen Unterstützern, heuer besonders auch der Firma Dorner Electronic für das Sponsern eines großen Reliefglobus.

Nun hoffen wir auf ein möglichst „normales“ Schuljahr 2021/22.

Die Lehrerinnen und Lehrer der MS Egg
Direktor Thomas Koch

